
平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１

通 告
月 日

８・２４

通 告 者 名 堀　内　重　佳

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　

１　災害物資の備蓄について

　

　（１）　本市物資備蓄状況

　（２）　備蓄品の保管状況

　（３）　使用期限のある備蓄品の保管方法

　（４）　市内企業との連携

　（５）　課題と今後の進め方

２　豊川市の道路行政について

　（１）　本市の道路整備状況

　（２）　生活道路整備に関する指針

　（３）　狭あい道路の対策

　（４）　狭あい道路の拡幅整備の方向性

　（５）　県道豊川・片寄線について
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）２

通 告
月 日

８・２４

通 告 者 名 榊　原　洋　二

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　県から市への速やかな権限移譲について

　（１）　県から市への権限移譲が示されていますが、移譲準備状況について

　　　　伺います。

２　２級河川管理における県と市の担当管轄行政の区域差でおこる美観問題に

　ついて

　（１）　１つの河川における護岸管轄管理を本市と愛知県で行われているこ

　　　　とにより、草刈り時期などがずれて周辺の美観が著しく損なわれてい

　　　　ると思われる箇所が発生しているが、本市の河川管理の現状は。

2



平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）３

通 告
月 日

８・２４

通 告 者 名 奥　澤　和　行

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　

１　佐奈川河川敷の整備について

　（１）　市長を囲む懇談会以降の動向について

　（２）　愛知県東三河建設事務所との調整の結果について

　（３）　今後の進め方について

２　さつき湯跡地の有効利用について

　（１）　跡地の現状について

　（２）　公園の必要性について

　（３）　公園の計画内容について

　（４）　誰もが安心して利用できる機能整備等について

　（５）　整備にあたる財源について

　（６）　公園の維持管理について

　（７）　今後の進め方について

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）４

通 告
月 日

８・２４

通 告 者 名 太　田　直　人

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　市長マニフェストの進捗状況と今後の計画について

　（１）　これまでに工程計画で示した項目の進捗状況について

　（２）　就任後１年間の評価に基づいて、今後の対応及び重点事業について
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）５

通 告
月 日

８・２４

通 告 者 名 井　川　郁　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　男女共同参画事業の推進について

　（１）　男女共同参画基本計画について

　（２）　啓発事業について

　（３）　デートＤＶに関する事業について

　（４）　今後の事業の進捗管理について

２　ポリオワクチンの予防接種について

　（１）　不活化ポリオワクチンへの変更理由について

　（２）　不活化ポリオワクチンの接種方法について

　（３）　豊川市の対応について

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）６

通 告
月 日

８・２７

通 告 者 名 倉　橋　英　樹

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　大規模災害時における避難所運営について

　（１）　大規模地震等の情報発表時から、避難者受け入れ

　（２）　ペットの対応

　（３）　仮設住宅（マニュアル２頁）について

２　職員互助会と職員労働組合について

　（１）　職員互助会について

　（２）　職員労働組合の庁舎利用について
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）７

通 告
月 日

８・２７

通 告 者 名 堀　部　賢　一

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　豊川市の浸水対策として行う「雨水浸透事業」について

　（１）　事業の取り組み状況について

　（２）　今年度の実施計画について

　（３）　今後の計画及び課題について

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）８

通 告
月 日

８・２７

通 告 者 名 美　馬　ゆ　き　え

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　地域公共交通について

　（１）　コミュニティバスの見直しにおける市の基本的な考え方

　（２）　６月の地域公共交通会議での地域路線見直しの内容

　（３）　地域路線見直しにおける住民意見の集約

　（４）　コミュニティバス利用促進について　

　（５）　今後のコミュニティバス運行の見直しと利用促進に対する市の考え

　　　　方

２　いこいの広場について

　（１）　いこいの広場の現状と問題点について

　（２）　いこいの広場の各施設の台風被害と改修状況について

　（３）　今後の維持管理方法について
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）９

通 告
月 日

８・２７

通 告 者 名 中　川　雅　之

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　

１　コンビニエンスストアにおける証明書等の自動交付の導入について

　（１）　コンビニ交付の現状について

　（２）　コンビニ交付導入による窓口の混雑緩和策について

　（３）　住基カードとマイナンバーカードの関連について

　（４）　本市のコンビニ交付導入に向けての考え方について　

　

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１０

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 冨　田　　　潤

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
言
　
の
　
要
　
旨

　

１　ＩＣＴふるさと元気事業について

　（１）　事業について

　（２）　高齢者むけ「ふるさと元気」支援事業実施報告書（平成２３年

　　　　２月）について

　（３）　事業目的の達成に向けての取り組みについて

　（４）　今回の事業から得たものはなにか
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１１

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 石　原　政　明

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　本市のバリアフリー基本構想について

　（１）　本市のバリアフリー基本構想と進捗について

　（２）　名鉄豊川線「諏訪町駅」のバリアフリー化について

  （３）　名鉄豊川線「諏訪町駅」周辺のバリアフリー化について

　

２　「スマートシティ」について

　（１）　スマートシティに関する国の考え方について

　（２）　国での事業の取り組みについて

　（３）　本市の認識と今後の考え方について

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１２

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 波　多　野　文　男

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　

１　合併後の豊川市御津地区のまちづくりについて

　（１）　ＪＲ愛知御津駅周辺の道路整備状況

　（２）　小中学生の通学路の安全

　（３）　御津臨海（１区、２区）工業用地の進出企業で働く人の通勤方法と

　　　　鉄道駅の利用状況

　（４）　愛知御津駅の橋上化整備と周辺の活性化

２　御津１区の公共埠頭について

　（１）　現在の整備状況について

　（２）　今後の工事予定について

　（３）　物揚場の利用について
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１３

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 柴　田　訓　成　

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 

言 

の 

要 

旨

　

１　生活習慣病の予防対策の取り組みについて

　（１）　生活習慣病の現状と本市の考え方について

　（２）　糖尿病の予防対策について

　　

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１４

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 佐　藤　郁　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　

１　孤立死の防止策と生活保護行政について

　（１）　地域包括支援センターを中心とした高齢者の見守り活動、訪問支援

　　　　について

　（２）　電気、ガスなどライフライン事業者、住宅管理者からの滞納、供給

　　　　停止の情報提供や、人道的な立場での通報のネットワークをつくる考 

　　　　えについて

　（３）　生活保護の漏給防止策について

　

２　介護保険法「改正」後の介護の困難と問題点について

　（１）　改定介護報酬で引き上げ、引き下げとなったものについて

　（２）　生活援助、デイサービスの見直しの内容と、現場での影響の認識に

　　　　ついて

　（３）　社会保障と税の一体改革の示す介護保険制度改革の内容と認識。国

　　　　に医療も介護も保障する制度を求めて意見を述べるお考えについて
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１５－①

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 安　間　寛　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
　
　
言
　
　
　
　
　
の
　
　
　
　
　
要
　
　
　
　
　
旨

　

１　「子ども子育て新システム」導入で、豊川市の保育所はどうなるのか

　（１）　修正案で、児童福祉法の「保育実施義務」はどう変わったのか。内

　　　　容の認識と、現行制度との違いを伺います。認可保育所とそれ以外の

　　　　保育事業での保育とを同列に置くことになると考えてよいか。それは、

　　　　保育の後退となると考えるが、いかがでしょうか。　

　（２）　認可保育所の施設整備に対する補助金のあり方が変わるが、その内 

　　　　容と現行との違いを伺います。児童福祉法による現行の施設補助の規

　　　　定がなくなれば、認可保育所の継続に市町村の責任が持てなくなると

　　　　考えるが、いかがでしょうか。

　（３）　株式会社の参入について、「指定制度」から「認可制度」となった

　　　　が、違いは何か。また、保育の質の確保の保障は自治体任せとなるが、

　　　　豊川市はどのように考えているのか。市単独補助を行い、保育を守る

　　　　お考えがあるのか伺います。

　（４）　保育所の入所契約、保育料の徴収についてどうなるか伺います。ま

　　　　た、市単独事業の利用者軽減措置を行う考えがあるか、事業所への時

　　　　間認定分のみの補助では運営は不安定となるので、これに対する支援

　　　　の考えがあるか伺います。

　（５）　６月議会答弁の「現場での課題」をどう解決するか、伺います。

　（６）　「新システム」の保育現場での検証を行い、豊川市の保育への影響

　　　　を示していただきたい。また、現行の保育の低下を防ぐために、近隣 

　　　　市町、市長会などとも意見交換し、必要な手立てを国に意見していく

　　　　べきだと考えますが、いかがでしょうか。
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１５－②

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 安　間　寛　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

２　福祉医療費無料化の存続、拡充を

　（１）　愛知県は、子ども、障害者などの医療費無料制度を見直し、有料化

　　　　を検討しています。６月１日の市町村の担当者への県の説明会の内容

　　　　を伺います。

　（２）　本市では、子ども医療費の中学生の完全無料化を、平成２５年度以

　　　　降の早い時期に目指しています。県の有料化の動きを阻止するととも

　　　　に、県の改悪があっても、この公約は守る考えであることを確認いた

　　　　します。また、障害者医療などの独自事業も守ることも併せて確認し

　　　　ます。

　（３）　県に対して、医療費無料化の「自己負担、所得制限は導入しない」

　　　　という約束を守るよう、市としても声をあげていただきたい。愛知県

　　　　市長会として、国へ子ども医療費の助成を求めているのと同様に、県

　　　　に福祉医療費無料化の存続を求めていただきたいが、いかがでしょう

　　　　か。
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平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１６

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 大　嶽　理　恵

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
　
言
　
　
　
の
　
　
　
要
　
　
　
旨

　
１　指定管理者のモニタリングについて

　（１）　指定管理期間中の指定管理者と市の間のモニタリング体制について

　（２）　今後のＰＤＣＡ体制の充実について

２　小中学校のいじめ問題について

　（１）　豊川市でのいじめ問題の現状について（「いじめ問題への取り組み

　　　　状況に関する緊急調査」を含む）

　（２）　どのような対処をしているか

　（３）　今後について

３　児童発達支援センター構想について

　（１）　国・県の考え方について

　（２）　今後について

11



平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１７

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 二　村　良　子

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発
　
　
言
　
　
の
　
　
要
　
　
旨

　
１　市の教育費が減り続けていることと学力向上策について

　（１）　学校教育費の減について

　（２）　学力向上策について

２　ボランティア市民活動センターの充実を

　　

　（１）　新設して半年になる成果と課題は

　（２）　窓口前のスペースと活動室の活用は指定管理者の業務かどうか

　（３）　Ｂ－１グランプリ時の活動支援の中核になると思うが対策は 

平成２４年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１８

通 告
月 日

８・２８

通 告 者 名 早　川　喬　俊

質問の種別 一般質問

質問の方式 一問一答方式

発 
言 
の 

要 

旨

　

１　文化財を活用したまちづくりについて

　

　（１）　地域遺産の保存と活用について

　（２）　史跡三河国分寺跡の保存と活用について

　（３）　今後、地域遺産をどのように活用していくのか
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